

Paketdienst wurde von Schneefahrbahn überrascht!

Göpfritz/Wild – Am Mittwoch dem 24. März 2004 gegen 15.45 Uhr, kam auf der B2 ein aus Richtung Horn kommender Kastenwagen in der Wild auf der schneebedeckten Fahrbahn ins Schleudern und stürzte über eine Böschung. Ein nachkommender Lenker alarmierte sofort über Notruf die Einsatzkräfte. Der Fahrer des Unglückswagens wurde ins Krankenhaus gebracht, konnte aber dieses nach kurzem Aufenthalt wieder verlassen.



Der verunglückte PKW blieb unterhalb der Böschung seitlich liegen.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild rückte mit drei Fahrzeugen (RLF-A 2000, TLF 1000, KDOF), einer Abschleppachse und zehn Mann zum Unfallort aus. Nach dem Absichern der Unfallstelle wurde das Fahrzeug aufgerichtet und mittels Seilwinde geborgen.



Durch den Absturz wurden die Hecktüren aus dem Fahrzeug gerissen.



Mittels Seilwinde wurde das Unfallfahrzeug geborgen.



Nach der Bergung wurde das Fahrzeug mittels Abschleppachse
nach Göpfritz/Wild abtransportiert.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz an der Wild transportierte das Unfallfahrzeug mittels Abschleppachse zum Feuerwehrhaus Göpfritz/Wild ab. Nachdem die Einsatzbereitschaft wieder hergestellt war, wurde um 17.30 Uhr die Einrückemeldung zu Florian Niederösterreich abgesetzt.